
平成２４年度に掲載された新着情報 

 

３月２８日（木） 離任式が行われました。 

 １４名の教職員が３月の異動で転退職することに

なりました。１年間在職された職員から７年間在職

された職員までおり，それぞれの職員からお話が

ありました。離任式後も名残惜しそうに在校生・卒

業生と職員が語っていました。 
 

 

３月２５日（月） 終業式が行われました。 

 ３学期終業式が行われました。校長から今年度

のこととして，国際教養科の閉科式，高等特別支

援学校の開校，合格者発表のお話がありました。

また来年度に向けて「今からがんばろう」とのエー

ルを頂きました。 

 また，バドミントン大会の表彰と皆勤賞の表彰が

行われました。１年生は１２人，２年生は２３人が皆

勤でした。来年度は，多くの生徒が皆勤になるよう

取り組んでください。 

 他に，諸連絡が生徒指導部・進路指導部・保健

部・教務部から行われました。 

 
 

 

 

３月２２日（金） いきいきダンス発表会が行われました。 

 ２年生の女子が，６限目のライフクリエイト（総合

学習）の時間にダンスの授業で練習した成果を発

表しました。１１のグループ発表があり，それぞれ

一所懸命・楽しく踊っていました。２学年全員で鑑

賞したので，男子もダンスの授業の様子を知ること

ができたと思います。発表会は今回が初めての試

みであり，また生徒主体で運営しましたが，無事に

終えることができました。 

 ダンスに興味を持つ生徒が増えたら良いかなと

思います。 

          卒業生による模範ダンス→ 

 
 

 

 

 

 



３月２１日（木） 救命救急法・炊き出し実技講習会が行われました。 

 日本赤十字社から指導者を招いて心肺蘇生法・

救急法および炊き出しの実技講習会が１年生・２年

生を対象に行われました。 

 心肺蘇生法・救急法は，１人１体のダミーを用い

て実技講習が行われました。１分間心臓マッサー

ジをするだけでも大変そうでした。 

 炊き出しは，事前に洗ったお米とだし汁を袋に入

れ，輪ゴムで封をし，３０分程煮ました。醤油味が

効いていて好評でした。 

 もし緊急事態が起こった場合は，今回の体験を

活かしてほしいと思います。 

 ３月に卒業した２人の先輩へ…朝早くからお米洗

い等のご協力ありがとうございました。 

 
 

 
 

 

 

３月１５日（金） 合格者集合が行われました。 

 入学するにあたっての説明が各担当者からあり

ました。また教科書や教材等の購入および注文が

行われました。 

 

 

３月１４日（木） 合格者発表が行われました。 

 平成２５年度鹿児島県公立高等学校入学者選抜

の合格者発表が１１：００から行われました。 

 

 

 

 

 

 

 



３月 １日（金） 卒業式が行われました。 

 平成２４年度卒業式が厳かに行われました。 

涙ありの思い出に残る卒業式でした。３年生の

皆さん，高校３年間はどうでしたか。充実してい

ましたか？ １・２年生の皆さんが大きな声で校

歌を斉唱していました。３年生も送られる立場と

して心地良かったと思います。また３年生の保

護者の皆様および来賓の方々，肌寒い中，足を

お運び頂きありがとうございます。良き卒業式と

なりましたことを感謝いたします。 

 

 

２月２８日（木） 同窓会入会式・各種授賞式が行われました。 

 福士山同窓会長をお招きし，卒業式予行前に同窓

会入会式を行いました。これから卒業する３年生の皆

さんは，東高校ＯＢ・ＯＧとして東高校を見守ってくだ

さい。 

 

 卒業式予行前に各種授賞式が行われました。３ヵ年

皆勤賞・６種目検定合格など多くの受賞があり，多く

の３年生が受賞していました。ぜひ１年生・２年生の

皆さんも卒業までの月日を大事にし，検定取得等に

励みましょう。  
 

 

２月２８日（木） 国際教養科閉会式および除幕式が行われました。 

本日をもって国際教養科が２７年間の幕を閉じまし

た。中国と韓国との国際交流があり，第二外国語が

学べる科として特色がありました。また，最近では韓

流ブーム等もあり人気がありました。国際教養科は学

科廃止となりますが，その特色は今後は普通科で引

き継がれます。 
 

 

 

 

 

 

 



２月２２日（金） 消費生活出張講座が行われました。 

卒業を間近に迎えた３年生向けに，消費生活に関

する講座が行われました。消費生活相談員の馬場ヒ

ロ子先生をお招きし，手作りの教材，寸劇，ビデオで

クレジット，クーリングオフ，ローン等の説明を受けま

した。社会では，様々な商品購入等の方法がありま

す。購入する際（契約する際）は，よく考えましょう。 
 

 

２月２２日（金） 進路体験発表および第２回ＯＢ講話が行われました。 

 ３年生の進路体験発表が行われました。どの

ような流れで進路先を決め，どのように努力して

進路が決まったかのお話がありました。大学・短

大・看護系専門学校・就職と６者６様の内容でし

た。１・２年生の皆さん，次は皆さんです。ぜひ３

年生の先輩方の体験を活かしてください。 
 

 ６人の東高校ＯＢ・ＯＧの方をお招きし，１・２学

年の各クラスで２人ずつ講話がありました。学生

の先輩から社会人の先輩の貴重な体験を聞くこ

とができたと思います。生徒たちも自分たちの

先輩の講話ということで真剣に聞いていました。 

 

 

２月１日（金） 桜島一周遠行が行われました。 

 朝から小雨が降っていたため，桜島一周（約３６Ｋ

ｍ）を遠行するところを，有村展望所折り返し（約２０Ｋ

ｍ）に変更して，遠行が実施されました。今回は，初

めて高特支と合同で遠行を実施しました。 

 

 小雨が降るなか，生徒たちは制限時間内にゴール

できるよう考えながら一生懸命歩いたり，走ったりして

いました。東高校の生徒と高特支の生徒がお互い励

ましながら一緒にゴールしたグループもありました。ま

た，運営にご協力頂きました保護者の皆様ありがとう

ございます。 
 

 



修学旅行が行われました。（１月２２日～２５日まで） 

 ２年生の修学旅行がありました。今年度は，宝塚

歌劇団の「ベルサイユのばら」を鑑賞したり，スキ

ー研修やユニバーサルスタジオジャパン・神戸異

人館めぐり・人と未来防災センター見学と盛りだくさ

んの内容でした。生徒たちは，楽しかったという感

想が多かったです。良い思い出作りができたことで

しょう。 
 

 

１月 ８日（火） ３学期始業式が行われました。 

 ３学期の始業式が行われました。校長から「バッ

タが飛ぶ前は，力をためる。みなさんも大きく羽ば

たく前ですので，しっかりと力を蓄えてください。」と

の講話がありました。 今学期に，多くのことを学

び，成長しましょう。 
 

 

１２月２１日（金） ２学期終業式が行われました。 

 ２学期終業式が行われました。多くの行事が行わ

れた学期でした。しっかり反省を行い，３学期は，気

持ち新たに過ごしてほしいと思います。 

 また，クラスマッチ・ボランティア推進校・せばる隼

人舞・高校美術展・高校書道展などの各種表彰式が

行われました。これを刺激に，他の生徒もより一層

学校生活に取り組んでほしいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２月１８日（火） クラスマッチが行われました。 

 ２学期クラスマッチが行われました。男子はバスケットと

サッカーの２種目，女子は卓球，バスケット，ドッジボール

の３種目が行われました。風が強く，寒い一日でしたが，

生徒たちは大いにハッスルしていました。 

 男子 バスケット 優勝 普通科３年２組 

     サッカー  優勝 普通科３年１組 

 女子 バスケット 優勝 国際教養科３年１組 

     卓球    優勝 国際教養科３年１組 

    ドッジボール 優勝 普通科３年２組 

 

 

 

１２月１４日（金） 進路ガイダンスが行われました。 

 ５時間目，６時間目を利用して進路ガイダ

ンスが行われました。進学に関しては法律

～服飾などの１５講座，就職に関しては３講

座，合計１８講座ありました。生徒たちは，自

分の希望の講座に行き，講義を聞きました。 

 生徒たちは，新しい発見をしたり，志望校

に行きたい気持ちが益々強くなったようで

す。ぜひ今後の進路選択に活かしてほしい

と思います。 

 

 

１２月１２日（水） 鹿児島養護学校との交流会が行われました。 

 鹿児島東高校の生徒が鹿児島養護学校に行き，

交流会を行いました。目的は，養護学校の生徒が同

世代の高校生と交流することです。 

 各班ごとに分かれて天文館，アミュプラザ，水族

館，養護学校で交流しました。 

 生徒たちは，最初うまく交流できるかどうか不安だ

ったり，今回はこうしようと考えたりしていました。こ

の交流会を通して，前回できなかったことができた

り，新しい発見をしたりしたようです。 

 

 

 



１２月１１日（火） 薬物乱用防止教室が行われました。 

 鹿児島県庁保健福祉部薬務課から城田起

郎さんを講師に招いて薬物乱用防止教室が

行われました。 

 サンタクロースの格好をした城田さんが，

なぜ薬物を使ったらいけないのかなどの話

をされました。時折り質問して，生徒たちが

その答えを考えていました。発表した生徒に

は，城田さんからのプレゼントがありました。 

 大麻を注射したネズミの動画が印象に残

った生徒が多かったです。また大麻の種が

意外と身近なところにあり，びっくりしました。 

 

 

 

１２月 ６日（木） 防火訓練が行われました。 

 防火訓練が，６限終了後に行われました。

校舎からグラウンドへ避難を行いました。最

短のクラスで４分台，最長のクラスで７分台

の時間がかかりました。上町分遣所の職員

が，「火事では火よりも煙による人的被害が

多い。６０ｍ（約２０階）の高さまで煙が到達

するのは，わずか１０秒なので，煙を吸って

しまうことが多い。・・・」と火事の怖さを説明

されました。その後，生徒の代表が消火器

の実演を行いました。 

 

 

 

１１月２１日（水） 命の大切さを学ぶ教室が行われました。 

 県警 OBの雪松誠さんを講師に招いて，命の大切さを学ぶ教室を行いました。交通

事故で突然知り合いの方が亡くなるということの悲しさ，日頃のありがたさを感じまし

た。 

 

 

 

 

 

 



１１月１９日（月） 性教育講座が行われました。 

 純心女子大学の谷崎和代先生を講師に招い

て，性教育講演会を行いました。「Ｙｏｕメッセー

ジ」より「 I メッセージ」を通して会話をした方が

相手を傷つけず，自分の気持ちを伝えやすい

ことを学びました。他にも性に関する小冊子を

使用して，性に関する説明を受けました。 
 

 

１１月６日（火）～１１月８日（木） インターンシップが行われました。 

 １１月６日から８日まで，２年生がインターンシ

ップを行いました。 

 生徒たちが自分で希望先の事業所と事前交

渉し，インターンシップを行いました。３日間だ

けではありましたが，多くのことを得たようで

す。ぜひ自分の進路選択に活かしてください。 
 

 

１０月２６日（金） 第４０回文化祭が行われました。 

 晴れ渡る秋空のもと，第４０回文化祭が行わ

れました。各クラスや有志団体が舞台発表，展

示，販売を行いました。 

 

 今年度は，高特支と合同に文化祭を行いまし

た。高特支からは，パンの販売や舞台発表，

日頃の活動風景の展示がありました。 

 今後も，両校合同の文化祭を行う予定です。 

 

 

１０月１５日（月）あいさつ運動が行われました。（～１９日（金）） 

 保護者の方と職員が一緒になり，朝のあいさつ運動を行いました。今週は，朝から

気持ちの良い一日が過ごせたでしょうか。 

 保護者の皆さま，お仕事前にありがとうございました。 

 



１０月１１日（木） 不審者対策および非行防止教室美が行われました。 

 中間考査終了後に，不審者対策および非行

防止教室が行われました。鹿児島中央警察署

から３人の方が来られ，性犯罪に関する講話

および護身術の体験活動がありました。 

 

 生徒たちは，鹿児島でも性犯罪が身近なもの

であること，暗い夜道を行かないこと，自分の

身を自分で守っていかないといけないなどの感

想を持ったようです。 

 

 

１０月２日（火）～１０月８日（月） 美術・書道部展が行われました。 

 美術・書道部展が鹿児島市立美術館地下展

示室にて行われました。日頃，心をこめて作っ

た作品が展示されていました。書・デッサン・デ

ザイン・彫刻と多くの作品がありました。 

  
 

 来年は，写真部も参加する話もあるようで

す。 

 足を運んでいただいた方々，ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９月１５日（土） 第４７回体育祭が行われました。 

 本年度は，鹿児島高等特別支援学校と合同

で体育祭が挙行されました。１学年の学年種

目や応援合戦，学級対抗リレーなどを両校の

生徒が一緒になって行いました。 

 午後の部活動紹介から雨が降り出し，いくつ

かの種目は中止になりましたが，閉会式まで

行われました。  

 初めての合同体育祭でしたが，両校が一体

となった体育祭でした。 

 お忙しい中，保護者・来賓の皆様，応援に来

ていただきありがとうございました。 

 

 

９月３日（月） ２学期始業式が行われました。 

２学期が始まりました。２学期は，３つの学期の

中で一番長く，様々な行事があります。ぜひ悔い

のない２学期にしましょう。 

 

 

８月１９日（日） PTA親子清掃が行われました。 

朝８時３０分から，東高校並びに高等特別支

援学校の保護者・生徒・職員が多数参加し，校

内の清掃を行いました。グラウンド，体育館周

辺，テニスコートがとてもきれいになりました。

参加した生徒・保護者の皆さん，ご協力ありが

とうございました。９月初めには両校初となる合

同体育祭が行われます。ぜひ御来校ください。 
 

 

 

 

 

 

 



８月１１日（土） 吹奏楽部・合唱部合同の定期演奏会が行われました。 

鹿児島市民文化ホール第２にて，第３０回定

期演奏会が行われました（１３時３０分開演）。

定期演奏会前は OB・OGの方も一緒に練習し

ていました。そして当日は，日頃の練習の成果

を発揮し，在校生・OB・OGの皆さんが，素晴ら

しい演奏を披露していました。限られた練習時

間でしたが，ぴったりと息の合った仕上がりでし

た。 

 

 

８月２日（火） 中学生一日体験入学が行われました。 

今年も鹿児島県内の中学３年生を対象に，中

学生一日体験入学が行われました。学校概要

の説明や模擬授業，さらには部活動まで体験し

た生徒もいました。参加したほとんど全ての中学

生の皆さんが東高校についてプラスの印象を持

ってくれたようです。ぜひ，高校進学の際，選択

肢の一つに入れてほしいです。 
 

 

７月２０日（金） 終業式が行われました。 

今日が１学期最後となりました。終業式と合わせて生徒会役員の新旧交代の

式，離任式および５月の中国姉妹校を訪問した生徒による報告会がありました。  

 

７月１９日（木） クラスマッチが行われました。 

今回は雨天のため，体育館でバレーボー

ル，ドッジボール，剣道場で卓球の３種目が

行われました。クラス単位で盛大な応援が繰

り広げられ，迫力ある試合が行われました。

今まで以上に，盛り上がったクラスマッチでし

た。 
 

 

 

 

 

 

 



７月１２日（木） 鹿児島養護学校との交流会が行われました。 

恒例の鹿児島養護学校との交流会が行わ

れました。開会式の後，参加した生徒は，そ

れぞれのグループに分かれ，鹿児島養護学

校の生徒の皆さんとの交流活動を行いまし

た。次回は，12月１２日(水)に実施する予定

です。両校の生徒の皆さんは，次回の交流も

楽しみにしています。  

 

７月６日（金） マナー講座が行われました。 

３年生を対象にしたマナー講座が行われま

した。原田学園より講師として小原先生をお迎

えして，指導をいただきました。礼儀やマナー

は，いざというとき，ついついありのままが出て

しまうものです。正しいマナーは，すぐに身につ

くわけではないので少しずつできるようになりま

しょう。  

 

７月４日（水） 人権同和教育講演会が行われました。 

８０歳を越える玉城さんからハンセン病につ

いて，講演をいただきました。玉城さんは，実

際にどのようなことが日本で行われていたかを

知ってほしいという思いで，お話をされていまし

た。玉城さん御自身の体験に基づいたお話

に，生徒の皆さんは，強く心を打たれていまし

た。 
 

 

６月２２日（金） 生徒会立会演説会と選挙が行われました。 

生徒会長と生徒会役員を選出するための立

会演説会と選挙が実施されました。これからの

東高校をさらにより良くしていこうと，多くの生

徒が立候補し，演説していました。選ばれた生

徒も，選んだ生徒もみんなで力をあわせてより

良い学校作りをしていきましょう。 
 

 

 



６月１５日（金） OB講話が行われました。  

本校の卒業生の方々が来校され，１・２年生

を対象に講話をしていただきました。各界で活

躍されている先輩方が，後輩達のためにと，貴

重な時間を割いて熱心にお話をしてくださいま

した。本校生徒の皆さんがより良い進路選択を

できるようにと快く引き受けていただきました。 

 先輩の方々，ありがとうございました。  

 

６月１１日（月）～１５日（金） PTAあいさつ運動が行われました。 

この１週間，PTAを中心に保護者と東高校

職員・生徒会が協力して早朝の挨拶運動を

実施しました。みなさんの元気な挨拶で，さわ

やかに１日をスタートできました。 

 保護者のみなさま，ご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

６月６日（水） 第 1回学校関係者評価委員会が行われました。 

今年度第 1回の学校関係者評価委員

会が行われました。学校側から教務・生

徒指導・進路指導・保健の各部から説明

が行われた後，出席された委員の方々

から質問がなされたり，意見交換が行わ

れました。学校をより良くするための貴重

なアイデアや提案を聞く機会となりまし

た。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６月６日（水） 情報モラル啓発講座を実施しました。 

昨年度に引き続き今年も情報モラ

ル啓発講座を実施しました。WEB ﾊﾟﾄ

ﾛｰﾙ隊ﾈｯﾄﾎﾟﾘｽ鹿児島の戸髙さんの

講演を全校生徒が熱心に聞いていま

した。ネット社会の中で情報に振り回

されることなく，マナーを守る事，正し

い知識を身を身につけることで危険を

回避する必要性について学ぶことが

できました。 
 

 

６月１日（金） 高進研総会が本校大ゼミ室で行われました。 

6月 1日(金）に高進研（鹿児島県

高等学校進路指導研究協議会）の

総会が本校で行われました。県下の

各高校や機関から約 130人の進路

指導関係の先生方が出席され，総

会や研究大会がありました。分科会

では，「基礎学力の向上」，「キャリア

教育」，「進学指導」の 3テーマに分

かれて報告や意見交換が行われま

した。 

 

 

５月２５日（金）・30日(水） PTA総会及び PTA総会報告会が行われました。 

5月 25日(金）に PTA総会が，そ

して，5月30日(水）にはPTA総会報

告会が行われました。PTA総会終

了に引き続き，学年 PTA・学級 PTA

も行われました。お忙しい中，出席し

ていただいた保護者の皆様方，どう

もありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



５月１９日（土）～２３日(水） 中国短期派遣が実施されました。 

5月 19日(土）に出発した中国短期派遣

の生徒・職員一行が，5月 23日(水）に無

事中国から帰ってきました。生徒 4人と引

率職員 2人でした。今年度も姉妹校との交

流や北京市内観光等が行われました。昨

年度までは，毎年中国と韓国に派遣して

いましたが，今年度からは，2年毎となりま

す。  

 

５月２２日（火）・24日(木） 高書研と高美研の研究会が本校で行われました。 

5月 22日(火）に高校書道研究大会が，

そして，5月 24日(木）には高美研春季大

会が本校で開催されました。県下の書道と

美術の先生方が多数来校され，会務協

議，研究授業や授業研究等が行われまし

た。授業を受けた生徒達は，少し緊張気

味ではありましたが，一生懸命取り組んで

いました。  

 

５月２１日（月） 金環日食観察会が行われました。 

本校地学部主催の金環日食観察会が

行われ, 本校と高特支の生徒・職員計

30数名が参加しました。あいにくの曇り

空で，残念ながら金環日食を見ることは

できませんでしたが，わずかな時間大き

く欠けた部分日食を雲の間に見ることが

できました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



５月１７日（木） 防災避難訓練が高特支と合同で実施されました。 

 １・２年生の中間考査最終日，５月１７

日(木）に鹿児島高等特別支援学校と合

同で地震発生を想定した防災避難訓練

が実施されました。各クラスごとに人数

確認を済ませた後，学校長より講評があ

りました。いつ襲ってくるかわからない地

震や津波から身を守るための心構えが

必要ですね。  

 

４月２７日（金） 一日遠足が実施されました。 

家庭訪問（1年）・三者面談（2・3年）期

間も終わった 27日（金）に，一日遠足が行

われました。1年は高千穂牧場，2年は観

音滝公園，3年は知覧特攻平和会館と吹

上浜海浜公園に行きました。天候にも恵

まれ，絶好の遠足日和の中，どの学年も

新しいクラスメイトとの親睦を深めていまし

た。  

 

４月１９日（木） 部活動生ボランティア清掃作業が行われました。 

本校部活動生によるボランティア清掃作業が行わ

れました。学校近辺のゴミ拾い・ゴミ収集を中心に，

多数の部活動生が活動しました。 

 地域があっての学校です。地域のため，学校のた

め，自分達のために頑張る姿が生き生きと感じられ

ました。たくさんのゴミが集まりました。今後も定期的

に計画していく予定です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４月１０日（火） 鹿児島高等特別支援学校開校入学式が行われ，その後本校と合

同の対面式が実施されました。 

今年度から本校敷地内に開校した鹿児島高等特

別支援学校の開校入学式が行われ，３２名の新入

生が入学を許可されました。その後，両校合同の対

面式が行われ，本校並びに高特支の新入生と本校

２・３年生が対面しました。生徒会長大堀君が歓迎

の言葉を述べました。  

 

４月９日（月） 平成２４年度入学式が行われました。 

平成２４年度の入学式が行われまし

た。真新しい制服に身を包んだ新入生１２

０人が，一人ひとり担任から呼名された

後，学校長より入学許可宣言が行われま

した。その後，新入生は，生徒会役員・合

唱部員・吹奏楽部員による校歌紹介を熱

心に聞き入っていました。 

 

 

４月６日（金） 新任式・始業式が行われました。 

平成２４年度の新任式・始業式が行わ

れました。１６名中１３名の新しく来られた

職員１人１人が，新任の挨拶を行いまし

た。そのあと，始業式が行われました。式

辞の後，全員で校歌を斉唱しました。それ

ぞれの学年が，決意を新たに１年間頑張

って行こうと意気込みが伝わってきまし

た。  

 


